
INTRODUCCION

Es frecuente que en el área hospitalaria, en los servicios donde se reciben pacientes con VIH-SIDA se genere cierta inquietud en cuanto a quien deberá atenderlos. Lo anterior es una de las múltiples razones que nos ha llevado a la elaboración del presente trabajo, que es una revisión de la literatura existente en donde los diferentes autores han ido clasificando aspectos muy importantes de este padecimiento que continúa difundándose e incrementándose a nivel mundial.

Se presenta también una propuesta de atención de enfermería a población sana, población que presenta uno o más factores de riesgo y población enferma, basado en los niveles de prevención.

El Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida SIDA es un padecimiento de origen viral caracterizado por ataque al estado general e inmunodeficiencia que comunmente se acompaña de infecciones oportunistas y algunas neoplasias.

Dicho padecimiento ha tratado de ser controlado mediante información difundida a través de los medios de comunicación; sin embargo aún persisten grandes grupos de población que desconocen en gran medida la problemática que origina esta enfermedad, así como los mecanismos que se deben observar para no adquirirlo.

Siendo enfermería uno de los grupos directamente responsables de la educación sobre las medidas preventivas que se deben observar para no adquirir el VIH-SIDA, corresponde a este personal de salud en especial por la facilidad que ha demostrado para establecer relación con los diferentes grupos sociales en especial con aquellos económicamente desprotegidos, llevar a cabo en primer término esta educación.